

357/J XXIV. GP

Eingelangt am 03.12.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Vilimsky, Herbert, Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend fremde Tatverdächtige 2008

Die Kriminalitätsstatistik des Bundesministeriums für Inneres, welche laufend veröffentlicht wird, beinhaltet leider keine Aussagen über die Kriminalität von Fremden.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele fremde Tatverdächtige, aufgegliedert nach Nation, Aufenthaltsstatus, Unterbringung (Grundversorgung), Delikt und Bundesland, konnten im Jahr 2008 ermittelt werden?